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Às nove horas e trinta minutos do dia 29 de junho do ano de dois mil e sete, na Sala da 4 
Divisão de Extensão da Universidade de Passo Fundo em Passo Fundo/RS, reuniram-se 5 
em Sessão Ordinária, os membros do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do 6 
Rio Passo Fundo, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1-Discussão e 7 
Elaboração do Convênio CBHPF/CORSAN; 2-Apresentação do Projeto de Comunicação 8 
Social e Divulgação do Comitê; 3- Novos credenciamentos e vagas em aberto; 4- Grupos 9 
de Trabalho; 5- Curso de Capacitação dos membros do Comitê e 6- Assuntos Gerais. Os 10 
membros titulares presentes foram: Ana Kelly Giacomazzi, Paulo Biasotto, Antoninho Luiz 11 
Berton, Luis Carlos Damian Souto, Claud Goellner; Cleiva Zamboni, Clovis Almir Oliboni 12 
Alves, Roberto Luiz Deboni,Charles Balbinot,Saul Barbosa, Alberi Paulo Ceolin,Cleiva 13 
Zamboni,Lenison Maroso, Leandro Alex dos Santos, Aide T. Treméa, Edésio de Mello 14 
Júnior, Denise Rodrigues Reggio,Flademir Zorzi, Alvarino Franco, Ana Maria P.B. da 15 
Silveira,Delson Concato Boscarin,Luiz Carlos Damian Souto e Tânia Mara V. 16 
Zepka,Também se fizeram presentes os membros suplentes: Thoni Uilson Focking e os 17 
representantes da comunidade Fabiano Timoteo Scariot da Prefeitura de Ronda 18 
Alta,Marta Beatriz Girardello da APAE-Passo Fundo que substitui Marilice Pedroso 19 
Debastiani, Paulo Roberto Silvestri da CORSAN- Passo Fundo, Maria de Fátima Neves 20 
Warth da CORSAN-Porto Alegre, Edson Fauth Vareli da Secretaria Municipal de Meio 21 
Ambiente de Passo Fundo e Francilene Shada de Ronda Alta .Os membros faltantes não 22 
justificaram as suas ausências. O Presidente do Comitê, Claud Goellner, saudou a todos, 23 
após leu a ordem do dia e colocou em apreciação a Ata 13, a qual foi aprovada. Dando 24 
início aos trabalhos, propôs uma alteração na ordem dos itens da pauta, iniciando com o 25 
item 5-Curso de Capacitação dos membros do Comitê, o Presidente, comunicou que o 26 
curso irá se realizar no dia 25 de julho na UPF e que os membros receberão convite com 27 
a programação e deverão confirmar o mais breve possível ao Comitê para a organização 28 
dos debates e do almoço de confraternização entre os três Comitês – COAJU, CBHPF e 29 
Apuaê-inhandava. No item 3-Novos credenciamentos e vagas em aberto, apresentou a 30 
candidatura da Câmara de Vereadores do Município de Paulo Bento na categoria 31 
Legislativo Municipal, vaga suplente em aberto, tendo como representante Fernando Diniz 32 
Pompermaeir. A inclusão do novo membro foi aprovada por todos os presentes.No item 6- 33 
Assuntos Gerais, o Professor Claud Goellner falou do andamento do processo do 34 
Convênio do CBHPF e comunicou da sua participação na Câmara Técnica do CRH como 35 
Presidente do COAJU que irá apresentar o projeto de criação da Agência da Região 36 
Hidrográfica do Guaíba até o final do ano. Também apresentou a proposta de um Projeto 37 
conjunto a ser coordenado pelo CBHPF com a Caixa Econômica Federal, UPF, Prefeitura 38 
Municipal de Passo Fundo, GESP, Guardiões da Vida, Ministério Publico e outras 39 
instituições para retirar a população que ocupa ilegalmente as áreas de APP’s no Rio 40 
Passo Fundo, através da alocação de uma área onde serão construídas uma Central de 41 
Reciclagem do Lixo e residências para os mesmos com recursos financeiros oriundos dos 42 
programas Sociais da Caixa Federal. Isto será apresentado num coquetel a ser realizado 43 
na agência da Caixa Federal da Avenida Presidente Vargas e, cujos possíveis parceiros 44 
serão convidados pela própria Caixa Federal. Quanto a isto, o membro Antoninho Berton , 45 
ressaltou da importância que o projeto tem para a solução de um problema que o Comitê 46 
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terá que resolver num futuro próximo e  a necessidade de o CBHPF coordenar este 47 
projeto.Passando para o item 4 – Grupos de Trabalho, lembrou da importância do 48 
andamento das tarefas solicitadas e que as apresentações já começam na próxima 49 
reunião com o Setor de Energia. Quanto ao item 5-Apresentação do projeto de 50 
Comunicação Social e Divulgação do Comitê, o Professor Claud Goellner, o fez 51 
juntamente com o item 1- Discussão e Elaboração do Convênio CBHPF/CORSAN, uma 52 
vez que os itens que comporão o referido projeto estão discriminados no pré-orçamento a 53 
ser discutido e que irá constar da proposta que o CBHPF irá fazer a CORSAN. 54 
Inicialmente solicitou aos representantes da CORSAN de Porto Alegre que se 55 
apresentassem e explicou que a metodologia para a elaboração da proposta a ser 56 
encaminhada ao Conselho Diretor da CORSAN seguirá o que também está sendo feito no 57 
COAJU, ou seja, após a discussão do orçamento que foi elaborado nos seguintes itens: 58 
Manutenção da secretaria executiva; Comunicação Social e Divulgação do Comitê; 59 
Material de Consumo e permanente; Cursos e Treinamentos e Atividades de 60 
representação, num prazo de cinco anos e desembolsos anuais por parte da CORSAN, à 61 
título de valores a serem pagos quando a cobrança for instituída na bacia 62 
Hidrográfica.Quanto ao pré-orçamento, também deixou claro que irá ser analisado pela 63 
CPA, que também fará a fundamentação da proposta, enquanto que a CORSAN deverá 64 
propor os valores e a forma de seu cálculo. O membro Lenison Maroso parabenizou o 65 
Comitê pela sugestão e sugeriu a inclusão da aquisição de uma filmadora no item Material 66 
permanente, além de uma flexibilização maior no orçamento, quando da assinatura do 67 
convênio. O membro Alvarino Franco lembrou que uma possível fonte dos recursos pode 68 
ser o montante a ser arrecado no fornecimento de água àqueles domicílios que terão que 69 
fechar os seus poços tubulares por força da Lei Federal 11.445/2007, artigo 45. A 70 
representante da CORSAN Maria de Fátima Warth afirmou que a CORSAN tem uma 71 
preocupação grande com os recursos hídricos e que participa de todos os Comitês já em 72 
funcionamento no Estado, sendo que a proposta deverá ser encaminhada à alta Diretoria 73 
para estudo de viabilidade técnica, financeira e jurídica. Portanto, não existe nada 74 
definido, o que também foi esclarecido pelo Presidente do Comitê.Alguns membros como 75 
Luiz Damian Souto, manifestaram-se para que isto não venha a aumentar os custos para 76 
o usuário final. O professor Claud Goellner, ressaltou que é o usuário final que irá pagar, 77 
conforme determina a Lei 10.350/94, mas que existe a preocupação do CBHPF para que 78 
não se onere ninguém em demasia. Também colocou que se o convênio for efetivado, os 79 
valores deverão ser muito baixos Flademir Zorzi,falou da sua preocupação quanto à 80 
CORSAN não fazer o tratamento dos esgotos sanitários em seu Município, o que foi 81 
esclarecido pelo Presidente que é o próprio município o responsável por isto, devendo 82 
contratar os serviços, mediante licitação.Retornando ao item 6- Assuntos Gerais, o 83 
Presidente colocou a palavra à disposição dos membros, sendo que Clovis Almir Oliboni 84 
Alves divulgou a realização da Conferência Municipal das Cidades a ser realizada em 85 
Passo Fundo nos dias 27 e 28 do mês de julho e da sua importância para o Planejamento 86 
Ambiental em nível da Bacia. O membro Antoninho Berton assumiu a mesa em 87 
substituição ao Presidente que teve que se retirar e ouviu da participante Francilene 88 
Shada, especialista em Gestão Ambiental a colocação dos seus serviços à disposição do 89 
CBHPF. Por fim, encerrou a reunião.. Para constar foi lavrada a presente ATA que após 90 
lida e aprovada será pelos presentes assinada: 91 


